



Jahresbericht 2014

Nach wie vor ist die Bibliothek ein beliebter Treffpunkt, ein Ort für Bücher- und Filmfans. Für jeden Geschmack und für jedes Alter hat es eine grosse Auswahl an Medien.

Laut Statistik gibt es in der Bibliothek über 6'300 Medien. Laufend wird das Angebot mit Neuerscheinungen von Büchern, Tonträgern und Filmen (DVD) erweitert. Nicht mehr aktuelle und nicht mehr gefragte Medien werden aussortiert. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an Susi Flükiger und ihr Team für die Arbeit an der Front und die ständige Erneuerung und Aufbereitung des Bestandes.

Per Ende 2014 sind Andres Sieber, Präsident, und Kirsten Klingler aus dem Stiftungsrat zurückgetreten. Arnold Schmocke hat das Amt des Kassiers übergeben. Ihnen gebührt ein grosser Dank für ihr Engagement für eine lebendige Bibliothek und die Mithilfe bei diversen Anlässen, wie Lesungen oder Festen.

Vertreterin des Gemeinderates ist ab 2015 Katharina Thomann (Ressortvorsteherin „Bildung“), die Schule wird vertreten von Christina Rähmi. Das Amt der Kassierin übernimmt Margrit Liechti. Euch allen danke ich im Namen des Stiftungsrates, dass ihr euch zur Übernahme dieser Aufgabe bereit erklärt habt und freue mich auf die Zusammenarbeit.

2015 feiert die Bibliothek ihr 20-jähriges Bestehen. An dieser Stelle werden wir Sie laufend über die geplanten Anlässe informieren.

Wir freuen uns, wenn Sie als Mitglied die Bibliothek unterstützen und damit einen Beitrag zu Bildung und Kultur in unserem Dorf leisten.

Verena Moser, Mitglied Stiftungsrat